

# Veto de Duarte Propiciará el Saqueo de Ministerios

El Presidente Alfredo Cristiani encontrará el Gobierno en bancarrota el 1 de junio porque con el veto duartista a la ley que protegería el erario se propicia el saqueo en los ministerios e instituciones autónomas, afirmaron diputados del partido ARENA.

En la sesión plenaria de ayer se conoció el veto de Duarte a la Ley Transitoria de Protección de la Hacienda Pública, previa al inicio del nuevo periodo presidencial, lo cual suscitó airados debates.

El Presidente Duarte argumentó que vetó el Decreto 204 que contiene dicha ley porque viola los artículos 86, 195, inciso 4, y 226 de la Constitu-

ción Política y porque paralizaría las actividades del gobierno.

Raúl Somoza Alfaro, presidente de la Comisión de Legislación, sostuvo que no hay ninguna violación a la Carta Magna y que Duarte vetó esa ley porque quiere ganar tiempo y así fomentar la corrupción de los funcionarios públicos en los pocos días que les faltan de gobierno. Los presidentes de las instituciones autónomas ya están despilfarrando los fondos públicos, acotó.

El Presidente Cristiani encontrará los ministerios y las autónomas en bancarrota, de la misma forma

—Favor pase a la página 50.

## Denuncian Fallas del Registro Propiedad

Más garantía de la documentación existente en los archivos del Registro de la Propiedad, piden algunos abogados notarios.

El doctor Fidel Antonio Rivas Rosales, abogado independiente, criticó el sistema de

Folio Real del Registro de la Propiedad por no garantizar los títulos de propiedad que se tramitan en esa dependencia del Ministerio de Justicia.

Dijo que desde hace

—Favor pase a la página 15.



**FALLAS.** Sobre las deficiencias del Registro de la Propiedad, informa el abogado Fidel Antonio Rivas Rosales.

## Tablero Judicial

### Estudiante Muere Arrollada por 'Pick-Up' en Cojutepeque

COJUTEPEQUE (Cuscatlán). Una colegiala murió ayer arrollada por un automóvil que se precipitó sin conductor sobre una pendiente, informaron autoridades policíacas.

La tragedia se produjo en la llamada calle a la Laguna, después que el chofer del vehículo cargado de mercadería lo estacionara sobre una cuesta sin

—Favor pase a la página 48.

## Periodistas Señalan Fallos del Instructivo del Ejército

El inconveniente de hacer que los autos de periodistas sean específicamente identificados por una calcomanía emitida por el COPREFA y otros, señalan periodistas nacionales y extranjeros al comentar el contenido de un instructivo presentado

ayer por el Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova.

Este último se reunió el jueves con periodistas nacionales y extranjeros para dar a conocer el instructivo del trato entre el Ejército y

—Favor pase a la página 27.



**MUERE.** La estudiante Ana Maribel Menjivar, de 16 años, murió atropellada por un "pick up" en Cojutepeque.



**PERDIDAS MILLONARIAS.** Terroristas del FMLN incendiaron ayer la fábrica de muebles "Molina", ubicada en el kilómetro 21 de la carretera a La Libertad. Más de un centenar de trabajadores quedaron sin empleo. Las pérdidas son cuantiosas.

## Instan a Sembrar Granos Básicos en Todo el País

"Este año debemos comenzar a ganar la batalla de la producción agrícola sembrando hasta la última pulgada del territorio nacional", dicen dirigentes del sector agropecuario de ARENA.

Asimismo, señala, se debe incentivar la producción de granos básicos —maíz, frijol, arroz y maicillo— de gran importancia en la dieta alimenticia del pueblo salvadoreño.

Pero también el fomento de su producción y productividad deben volverse rentables, agrega.

"El Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA) debe cumplir con su verdadera función, cual es crear la infraestructura adecuada

que permita al productor una comercialización adecuada, que le proporcione al agricultor rápidos ingresos. También el IRA debe manejar una reserva adecuada de granos básicos, que permita un mejor aprovisionamiento permanente, para evitar las fluctuaciones cíclicas y aquellas causadas por fuerza mayor", agrega.

Es indispensable que el sistema bancario otorgue créditos amplios, ágiles y favorables a los productores de granos básicos, con especial atención a los pequeños agricultores y al sector reformado. "Debe-

—Favor pase a la página 50.

## Música Folklórica en 'Art Shop' el Sábado

Con la participación del artista Edmundo, de Chile, la sala concierto "Art-Shop" ofrecerá un recital de música folklórica titulado "América en sus canciones", el sábado a las 5 de la tarde, informan organizadores.

El artista trae un repertorio especial, en el cual incluye su último éxito titulado "San Sal-

—Favor pase a la página 35.

## 'Mercado de Pulgas' en Montserrat

Un "mercado de pulgas" realizará el grupo de Pastoral Familiar de la colonia Montserrat con motivo de las fiestas patronales del populoso sector y para ayudar a las obras parroquiales.

El señor Francisco Colocho, vocero de la entidad religiosa, informa que además de la venta de ropa, enseres y otros artículos casi nuevos, a precios módicos, habrá juegos mecánicos para niños y platillos típicos como

—Favor pase a la página 15.

## 180 Obreros sin Trabajo por Incendio Fábrica de Muebles

Unos 180 trabajadores cesantes y millonarias pérdidas dejó el sabotaje terrorista perpetrado el jueves en la madrugada contra una fábrica de muebles a la altura del kilómetro 21 de la carretera al Puerto de La Libertad.

La fábrica de muebles "Molina" quedó prácticamente reducida a cenizas a causa de un incendio, que se prolongó por espacio de ocho horas, provocado por terroristas del

—Favor pase a la página 46.

## 2 Años Tarda en Enterarse de que su Marido era Mujer

Dos años transcurrieron para que la joven Celia de los Angeles Calderón descubriera que el "hombre" con quien había contraído matrimonio en la alcaldía de Ciudad Arce, era mujer.

Utilizando documentos de identidad falsos,

## Guardia Nacional de San Martín Captura Homicida

La Guardia Nacional de San Martín capturó a Domingo Vásquez Ascencio, acusado de la muerte del ganadero Vicente Girón Hernández, en el cantón La Flor de esta jurisdicción.

El hechor, con manos temblorosas, dijo en su

en los cuales usó el nombre masculino de "Mario", María Argueta Sánchez, de 46 años, se hizo pasar como hombre para casarse con Celia de los Angeles, de 14.

"Mario" o María Ar-

—Favor pase a la página 78.

declaración que actuó "en defensa propia" y que desde aproximadamente hace dos años, el ganadero lo acusaba de "cuatrero" y lo trató de matar con un filoso corvo, pero sólo lo hirió en

—Favor pase a la página 46.



**CONTRIBUCION CON PERIODISTAS.** El Ministro de Defensa, Gral. Eugenio Vides Casanova (centro), acompañado de los Cneles. René Emilio Ponce, Jefe del Estado Mayor, y Galileo Torres, Director del COPREFA, informó que la Fuerza Armada ha instruido a la tropa para no entorpecer la labor de los periodistas.

# ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 61.